

「能登半島地震」被災地へ義援金を送ります

—小中学生が呼びかけを行い、多くの皆さまから多大なるご協力をいただきました—

令和6年元日に発生した能登半島地震により、被災された方々を支援するため、燕南小学校でボランティア委員会、吉田小学校では6年生、燕中学校ではJRC委員会と生徒会執行部が中心となり、義援金の呼びかけを行いました。その結果、3校併せて211,401円の義援金が集まりました。

皆さまからご協力いただいた義援金は、3月1日に市役所で贈呈式を行った後、日本赤十字社を通じて被災地へお送りします。

【燕南小学校 義援金内容】

- 1.義援金額：38,241円
- 2.募集期間：2月5日（月）～9日（金）、16日（金）
- 3.募集場所：燕南小学校玄関前

【吉田小学校 義援金内容】

- 1.義援金額：84,923円（①46,475円、②38,448円）
- 2.募集期間：①授業参観 2月9日（金）
②2月16日（金）10：30～11：15
- 3.募集場所：①吉田小学校内
②燕市役所1階エントランスホール

【燕中学校 義援金内容】

- 1.義援金額：88,237円
- 2.募集期間：1月24日（水）～26日（金）登校時間
- 3.募集場所：燕中学校玄関前

【贈呈式】

- 1.日 時：3月1日（金）午後4時10分～4時40分（燕南小から順に各校10分）
- 2.会 場：燕市役所3階 市長室
- 3.出席者：燕南小学校 ボランティア委員、吉田小学校 6年生、燕中学校 JRC委員長
燕市：市長、教育長、教育委員会次長、主幹、学校教育課長
- 4.内 容：義援金贈呈、お礼の言葉、感謝状贈呈



「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：丸山
電話：0256-77-8195（直通）